
陳 情 第 ６ ０ ３ ２ 号

令和７年４月30日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

鹿児島サバイブ実行委員会のｗｅｂサイトを見ました。

なぜ反対意見の方達が熱く訴えているのか理解できました。県の負債額が１兆

4599億円あるなんて知りませんでした。20年後は30万人人口が減る鹿児島。高齢者

を若者達がどうやって支えていくのか。私たちの賃金の手取りは少ないです。そん

な中でも、まだ増えそうな税金。

この先も暮らしていく鹿児島では，毎年２億円の赤字をだす事業が60年以上つづ

き，建設費用で500億円以上の血税が使われる事業を，一部の人達で決めようとして

いる。

自民党の○○○○議員が９億円の設計費を容認？どういう事？県議会って何のた

めに存在するの？

鹿児島が苦しむような事業でも，影響力のある一部の人達の意見を聞き，押し進

めるのであれば，このような鹿児島県議会は必要ありません。解体するべきです。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ 未来に責任をもたない鹿児島県議会を解散し，県民に信を問う県議会議員選挙

を行って下さい。


